

Giles, Sánchez, Citlal, “Protestan en la Costera damnificados de casas Homex por la tormenta Henriette”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 27 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/27/index.php?section=acapulco&article=009n2aca>

Afectados de las casas Homex del fraccionamiento Costa Dorada nuevamente protestaron en las oficinas de esa empresa y en el Infonavit, pues a más de 26 días que se inundaron sus viviendas no han tenido respuesta de si serán reubicados. Mientras que el representante de esa compañía aseguró que no es factible la reubicación, el delegado del Infonavit dijo que es el municipio el que determina si deben ser reubicados o no los condóminos damnificados.

Desde las 8 horas unos 40 condóminos de Homex que resultaron damnificados por la tormenta tropical *Henriette* tomaron dos carriles de la Costera e impidieron la entrada a las oficinas de los directivos.

Con pancartas en mano que denunciaban fraude y exigían al gobernador y al alcalde intervenir en el asunto, los damnificados pedían la reubicación a zonas más seguras o la cancelación de sus trámites de vivienda.

En la casa de Alicia Bello Alejandro el agua subió un metro 70 centímetros, por lo que, dijo, tuvo una pérdida total de sus muebles y enseres domésticos, y aunque ha habido varias reuniones con los representantes de Homex, hasta el momento no les han dado solución. “Se le dijo que no queríamos que ellos construyeran un canal, que según era para que se fuera el agua de la lluvia, y lo impusieron por los suyos y lo hicieron en medio de las viviendas, porque era un alto riesgo para todos los del fraccionamiento”, denunció.

Igual que Alicia Bello, Margarita Ríos perdió todos sus bienes, y reprochó que como apoyo Homex sólo haya dado un colchón, una almohada, una sábana y un ventilador, además de un vale de Elektra de 300 a 800 pesos, lo cual dijo, no cubre las necesidades básicas de las personas.

Los manifestantes iban encabezados por los dirigentes de la CTM en Acapulco, Rodrigo Ramírez Justo -quien es además regidor del PRI- y César Landín, así como el presidente del PRI en el puerto, Raúl Ramírez Gallardo.

El regidor destacó que apoyan a algunos de los 30 trabajadores afiliados a la CTM que viven en Costa Dorada –a la que ahora llaman costa inundada–, y a otras 50 personas que tienen trámites para adquirir viviendas.

Pidió a los representantes de Homex que dejen a un lado su prepotencia o comenzarán a hacer movilizaciones más fuertes, como bloquear las entradas a Acapulco y una contracampaña para que la gente no compre sus casas “porque ponen en riesgo sus vidas”.

Ramírez Justo calificó de “irresponsable” al alcalde Félix Salgado Macedonio, quien “no se ha ido a parar” a la zona afectada. Recordó que el ahora presidente municipal pidió la salida del entonces alcalde Manuel Añorve cuando sucedió el huracán *Pauline*. También criticó al gobernador Zeferino Torreblanca, quien “cuando fue presidente de Acapulco autorizó las licencias de construcción en zonas de humedales”.

Fermoso Beltrán, advirtió que la inmobiliaria seguirá construyendo en esas zonas de humedales, pues el plan de Desarrollo Urbano lo permite

En tanto, el representante de Homex, Antonio Fermoso Beltrán, recalcó que a la inmobiliaria no le corresponde hacer la reubicación de los damnificados, pues indicó que son casas que se adquirieron por medio del Infonavit, “y la gente así lo entendió”.

Luego de 2 horas de bloquear los dos carriles de la Costera, los afectados se manifestaron en la delegación del Infonavit, donde el delegado en Guerrero, Ernesto Montañés Ojeda, los recibió de manera prepotente y retadora.

Ahí Ramírez Gallardo le reprochó su actitud, pero la respuesta del funcionario federal fue aun más retadora: “por qué no me miras a los ojos”, lo que provocó molestia entre los manifestantes, quienes gritaron varios “fuera” a Montañés Ojeda.

Luego de la reunión con Montañés Ojeda se acordó que el próximo lunes se volverán a reunir a las 10 horas en el ayuntamiento con los desarrolladores, autoridades

municipales y el Infonavit, para establecer acuerdos y ver la viabilidad para la reubicación de los damnificados.

Al Infonavit, dijo, le corresponde sólo tramitar los seguros de daños y que sean pagados.

Ayer por la mañana, luego de la protesta que hicieron los condóminos, el delegado del Infonavit, Eduardo Montañés Ojeda, se reunió con algunos de ellos para hacerles el pago del seguro por los daños a las viviendas.